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The members of the European Association of Chicory Inulin Producers (Comité Européen des Fabricants 

d’Inuline (CEFI)) are pleased to announce the launch of a new website, www.chicoryinulin.eu.  

CEFI is representing the world leading manufacturers of chicory inulin: COSUCRA, BENEO and SENSUS. 

Together they cooperate as a non-profit organisation on regulatory topics in the area of health, nutrition and 

sustainability both in the EU and in other regions. CEFI members stand for a sustainable cultivation of 

chicory as a source of soluble fibres. 

Eric Bosly, board member of CEFI and CEO at COSUCRA: “Scientific community, health 

professionals and food industry have already recognized chicory root fibres, inulin and oligofructose as 

superior ‘prebiotic’ fibres based on the large amount of scientific evidences. Having a non-profit 

organisation like ISAPP (International Scientific Association for Pro- and Prebiotics) was already a right 

step to make all stakeholders aware of the difference among prebiotic fibres and non-fibre prebiotics. 

This new website will allow us to go one step further in sharing the latest science on health benefits of 

prebiotic chicory fibres as a non-profit organisation with all professionals in food, health and nutrition, 

as well as regulatory authorities.” 

 

 Many countries have already recognized health related claims for 

chicory root fibres to be applied on food and beverage as well as on 

dietary supplement. The EU approved for instance through an Art 

13.5 health claim for improving bowel regularity with chicory root 

fibres. This allows consumers to choose for the right dietary fibres in 

their quest to improve their digestive health and overall well-being.   

This new website communicates on scientific evidence to 

substantiate health benefits of the prebiotic chicory fibres including 

on digestive health, blood glucose management, bone health, weight 

management, immunity and more.    

 

FIBRULINE™ chicory root fibre, inulin and FIBRULOSE™ chicory root fibre, oligofructose are COSUCRA’s 

nature’s answer for our daily healthy, tasty, nutritious and sustainable food & beverage. Beyond their 

health benefits, they also offer interesting functional benefits. The incorporation of soluble chicory 

fibres in substitution or not of nutrients often in excess, may contribute to healthier choices and still 

keep an excellent sensory profile. Front-of-pack labelling such as Nutri-Score creates more visibility in 

healthy choices. 

 

More information can be found on the new website www.chicoryinulin.eu  

More information about FIBRULINE™ and FIBRULOSE™ can be found on www.cosucra.com 

 

 

Warcoing, April 5th 2023 

European Association of Chicory Inulin Producers (CEFI) 
launches new website 

 

http://www.chicoryinulin.eu/
http://www.cosucra.com/
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COSUCRA (www.cosucra.com) believes in the food transition towards modern, healthy, and sustainable 

nutrition. Everyday, we strive to improve people’s health by offering innovative food ingredients coming 

from naturally-sourced raw materials chicory and pea. Our mission supports our vision by relying on 4 

pillars: Roots, Health, Talents & Planet: 

 

- Roots have two important meanings for COSUCRA: it refers to our own foundations but also to 

our close connection with local agricultural and economic environment. COSUCRA is a family 

company with a well-rooted and modern history of over 170 years of experience with a successful 

heritage: the assurance of a reliable company, close to all its partners. Our journey witnesses of 

our ambition to anticipate trends and consumer needs to adapt our solutions, and that is what 

makes our strength. 

 

- Today more than ever, health is at the center of people's concerns. Because we believe in the 

power of nutrition on our wellbeing, health is an important part of our strategy. We commit to 

promote modern and healthy food by offering ingredients that respects consumer choices; 

naturalness, "free from", low sugar and fat foods, protein and fibre fortification, clean label... Our 

ingredients support a global cause: meet consumers’ need in the food transition towards a healthy 

and sustainable nutrition by being active in contemporary markets (rebalance the nutritional 

profile, plant-based and health and nutrition). 

 

- COSUCRA is continually growing and adapts its structure to the evolution of its market needs and 

environment. Therefore, we are constantly looking for new talents to fit this growth and to ensure 

innovation for our processes, ingredients, and concepts. We place great emphasis on continuous 

training and self-accomplishment of our members to ensure quality throughout our processes, 

from farm to fork. With over 300 employees, our company has been able to pave the way for 

cultural blends to broaden its horizons and create new ways of working. 

 

- Our actions are the reflect of our commitment to a future in harmony with our planet. We are 

aware our world is facing major climate change challenges. We are deeply committed to be a 

game changer by lowering the impact of our processes and ingredients. For the people, for the 

future and for the planet.  

 

 

About COSUCRA 

For more information: 

 Marketing@cosucra.com  +32 69 44 66 00 l www.cosucra.com l  

 

 

 

http://www.cosucra.com/
http://www.cosucra.com/
https://www.linkedin.com/company/cosucra
https://www.youtube.com/@cosucracorporate
https://www.facebook.com/COSUCRA
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Les membres du comité Européen des Producteurs d'Inuline de Chicorée (CEFI) a le plaisir d'annoncer le 

lancement d'un nouveau site web : www.chicoryinulin.eu.  

Le CEFI représente les principaux fabricants mondiaux d'inuline de chicorée : COSUCRA, BENEO et 

SENSUS. Ensemble, ils coopèrent en tant qu'organisation à but non lucratif sur des sujets réglementaires 

dans le domaine de la santé, de la nutrition et de la durabilité, tant dans l'UE que dans d'autres régions du 

monde. Les membres du CEFI défendent une culture durable de la chicorée en tant que source de fibres 

solubles. 

Eric Bosly, membre du conseil d’administration du CEFI et PDG de COSUCRA : “La 

communauté scientifique, les professionnels de santé et l'industrie alimentaire ont déjà reconnu les 

fibres de racine de chicorée, l'inuline et l'oligofructose, comme des fibres "prébiotiques" 

exceptionnelles, sur la base d'un grand nombre de preuves scientifiques. La création d'une organisation 

à but non lucratif telle que l'ISAPP (International Scientific Association for Pro- and Prebiotics) 

constituait déjà une étape importante pour sensibiliser toutes les parties prenantes à la différence 

entre les prébiotiques de type fibreux et les autres. Ce nouveau site web nous permettra d'aller plus 

loin en partageant les dernières données scientifiques sur les bienfaits pour la santé des fibres 

prébiotiques de chicorée, en tant qu'organisation à but non lucratif, avec tous les professionnels de 

l'alimentation, de la santé et de la nutrition, ainsi qu'avec les autorités réglementaires". 

 

De nombreux pays ont déjà reconnu les allégations de santé 

relatives aux fibres de racine de chicorée, qui peuvent être 

communiquées sur les produits alimentaires et les boissons ainsi que 

sur les compléments alimentaires. L'Union européenne a par 

exemple approuvé, au titre de l'article 13.5, une allégation de santé 

concernant l'amélioration de la régularité intestinale grâce aux fibres 

de racine de chicorée. Cela permet aux consommateurs de choisir les 

bonnes fibres alimentaires dans leur recherche d'amélioration de 

santé digestive et de bien-être général. 

Ce nouveau site internet présente les preuves scientifiques des bienfaits des fibres prébiotiques de 

chicorée pour la santé, notamment pour la santé digestive, la gestion de la glycémie, la santé osseuse, 

la gestion du poids, l'immunité et bien d'autres choses encore. 

FIBRULINE™ fibre de racine de chicorée, inuline et FIBRULOSE™ fibre de racine de chicorée, 

oligofructose sont la réponse issue de la nature, de COSUCRA, pour des aliments et des boissons sains, 

savoureux, nutritifs et durables. Au-delà de leurs bienfaits pour la santé, elles offrent également des 

avantages fonctionnels intéressants. L'incorporation de fibres solubles de chicorée en remplacement ou 

non de nutriments souvent en excès, peut contribuer à des choix plus sains tout en conservant un 

excellent profil sensoriel au produit. L'étiquetage sur l'emballage, tel que le Nutri-Score, quant à lui, 

donne plus de visibilité à des choix sains. 

 

Plus d’informations sur le site internet www.chicoryinulin.eu  

Plus d’informations sur FIBRULINE™ et FIBRULOSE™ sur le site internet www.cosucra.com 

Le Comité Européen des Producteurs d’Inuline de Chicorée 
(CEFI) lance un nouveau site internet 

Warcoing, le 5 Avril 2023 

http://www.chicoryinulin.eu/
http://www.cosucra.com/
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COSUCRA (www.cosucra.com) croit en la transition alimentaire actuelle vers une nutrition moderne, 

saine et durable. Chaque jour, nous nous efforçons d'améliorer la santé des gens en proposant des 

ingrédients alimentaires innovants issus de matières premières d'origine naturelle, la chicorée et le pois. 

Notre mission soutient notre vision en s'appuyant sur 4 piliers : Racines, Santé, Talents et Planète : 

 

- Les racines ont deux significations importantes pour COSUCRA : elles font référence à nos 

propres fondations, mais aussi à notre lien étroit avec l'environnement agricole et économique 

local. COSUCRA est une entreprise familiale avec une histoire bien enracinée et toutefois moderne 

de plus de 170 ans d'expérience avec un héritage fructueux : l'assurance d'une entreprise fiable 

et proche de tous ses partenaires. Notre parcours témoigne de notre ambition d'anticiper les 

tendances et les besoins des consommateurs pour adapter nos ingrédients, et c'est ce qui fait 

notre force. 

 

- Aujourd'hui plus que jamais, la santé est au centre des préoccupations quotidiennes. Parce que 

nous croyons au pouvoir de la nutrition sur notre bien-être, la santé est un élément important de 

notre stratégie. Nous nous engageons à promouvoir une alimentation moderne et saine en 

proposant des ingrédients qui respectent les choix des consommateurs : naturalité, "free from", 

aliments à faible teneur en sucre et en matières grasses, supplémentés en protéines et fibres, 

"clean label"... Nos ingrédients soutiennent une cause globale : répondre aux besoins des 

consommateurs dans la transition alimentaire vers une nutrition saine et durable en étant actif 

sur les marchés actuels (rééquilibrage du profil nutritionnel, alimentation végétale, santé et 

nutrition). 

 

- COSUCRA se développe continuellement et adapte sa structure à l'évolution des besoins du 

marché et de l'environnement. C'est pourquoi nous sommes constamment à la recherche de 

nouveaux talents pour accompagner cette croissance et garantir l'innovation de nos processus, 

de nos ingrédients et de nos concepts. Nous mettons l'accent sur la formation continue et le 

dépassement de soi de nos partenaires afin de garantir la qualité tout au long de nos processus, 

de du champ à l'assiette. Avec plus de 300 employés, notre entreprise a su ouvrir la voie à des 

mélanges culturels enrichissants pour élargir ses horizons et créer de nouvelles méthodes de 

travail. 

 

- Nos actions sont le reflet de notre engagement pour un avenir en harmonie avec notre planète. 

Nous sommes conscients que notre monde est confronté à des défis majeurs en matière de 

changement climatique. Nous nous engageons à changer la donne en réduisant l'impact de nos 

processus et de nos ingrédients. Pour les gens, pour l'avenir et pour la planète. 

 

 

A propose de COSUCRA 

Pour plus d’informations : 

 communication@cosucra.com  +32 69 44 66 00 l www.cosucra.com l  

 

 

 

http://www.cosucra.com/
https://www.linkedin.com/company/cosucra
https://www.youtube.com/@cosucracorporate
https://www.facebook.com/COSUCRA
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